
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 24/2024

Requer informações referentes à instalação 
de iluminação pública na Ponte “Vereador 
Gildo Merlos”
 

Considerando que a ponte da Rua Nove de Julho foi uma das que foram 
danificadas devido às fortes chuvas ocorridas em dezembro de 2022;

Considerando que a entrega das obras foi realizada no dia 21 de dezembro de 
2023, um ano após o ocorrido;

Considerando ainda que não foram instalados nenhum tipo de iluminação na 
ponte, o que causa insegurança a condutores e pedestre que transitam pelo local,

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, no sentido de 
encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações documentadas:

1 - Qual é a razão para a falta de instalação de iluminação na ponte, 
considerando que sua ausência representa riscos à segurança de condutores e pedestres?

2 - Existem planos ou previsões para a instalação de iluminação na Ponte 
"Vereador Gildo Merlos" e, em caso afirmativo, qual é o prazo previsto para sua 
implementação?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 10 de janeiro de 2024.

RAFAEL DE ANGELI
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